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12月3日（火）
11日（水）
本会議・委員会は、

どなたでも傍聴できます

9月議会の傍聴者は
40人でした。

（男性：26人・女性14人）

こちら編集室　 次回定例会の予定
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お話を伺ったのは　玉村歴史塾代表　菅澤正三さん

いつどこでやっているの？
住民活動サポートセンター（ぱる）のミーティング
ルームで、毎月第１月曜日に午後１時30分から4
時まで活動しています。

活動内容は
①玉村町誌通史編上巻の近世編を毎月の定例勉強会 
で輪読。

②主に玉村町を題材にした古文書を参加者全員で音
読しながら解読。

特に講師はいません。難しい文字もみんなで知恵
と知識を出し合って、解読・解釈し、歴史を楽し
んでいます。
①、②のどちらか１つまたは両方参加のいずれで
も結構です。

参加人数は
現在15人で活動しています。歴史の浅い会ですが、
皆さんの提案により史跡の探索・別の方法による
歴史へのアプローチも試みたいと思っています。
興味のある方は、例会当日会場へいらしてくださ
い。見学だけでも構いません。　

古文書はおもしれぇぞ古文書はおもしれぇぞ

2年間お世話になりました2年間お世話になりました

古文書で読む玉村の歴史

今回は浅見委員が取材しました

「歴史」を楽しむ「玉村歴史塾」


